
相 商 工 発 12

平成 23年 10月

3号

19日

相模原市長 加山 俊夫 様

相模原市官公需適格組合連絡会への受注拡大に関する要望について (副 申)

標記のことについて、別添のとお リミ相模原市官公滞適格組合連絡会か ら、当商工

会議所へ要請がありました。

つきましては、市内中小企業者の育成及び市内産業の活1性化の観点から、「官公鶉

適格組合の受注確保及び拡大」「資材価格萬1卜 に伴 う平成 24年度の予算編成の見直

し」に関しましてく特段のご西己戯により実現 されますよう副申いたします。

以 上

<本件担 当>
相模原商工会議所

産業振興課 松本

TEL:042-753-8136
FAX:042-753-7637
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平成 23年 10月 吉日

相模原商工会議所 御中

相模原市官公需適格組合連

会長 長 田

相模原市担当機関宛 相模原市官公需適格組合連絡会からの要望

ご支援のお願い

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は当連絡会に格別のご支援ご協力を賜り、厚ぐ御礼申し上げます。

さて、当連絡会ではこのほど相模原市長様、相模原市議会議長様、相模原

市財務課様宛、相模原市契約課様宛に要望書を提出いたしました。要望事項

は別紙の通り、相模原市における当連絡会への受注確保及び拡大についてと、

資材の価格高騰に伴う平成 24年度予算編成の見直しに関する内容です。

当連絡会といたしましても、会員一同、
~技

術力および競争力の向上に一層

の努力を惜しまない所存でおりますので、何とぞご支援賜りますようお願い

申し上げます。

尚、この要望支援の依頼書は、相模原市産業・雇用政策課様:神奈川県中

小企業団体中央会様にも提出しております。

相模原市官公需適格組合連絡会

相模原事務用品協同組合    本ヽ目模原市管工事設備協同組合
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平成 23年 10月 吉日

相模原市官公需適格組合連絡会への受注拡大に関する要望

相模原市官公需適格組合

会 長  長 田

1.官公需適格組合の受注確保及び拡大について

相模原市内の官公需適格組合への発注を最優先していただきたい。同様に、

指定管理者制度によって運営されている施設に関わる業務についても、市内官

公需適格組合を最優先するよう指導していただきたい。

官公需適格組合としても、その組合に属する企業に対して技術面・価格面に

ついての指導育成を惜しみません。

相模原市においては、発注内容によっては市外の業者との JVも積極的に行

えるよう柔軟に計らっていただき、実績を積める機会を広げるよう努めていた

だきたい。

また今後、業務内容によっては、製造・販売・運輸など分離分割発注によっ

ても受注の機会を広げるよう検討していただきたい。

これらのためには、まず主幹課においても発注業務について内容をよく把握

していただきたい。

今後、官公需適格組合としても技術力および競争力の向上に一層努力する所

存です。

2.資材の価格高騰に伴う平成 24年度の予算編成の見直し

リーマンショックの際の原油価格の高騰により材料全品が約 10～ 30%値上

が りとな りました。しかしなが ら、低価格競争が激 しく、販売価格には転嫁し

ておりません。今年 10月 1日 からは、様々な物品の値上げが新聞 0マスコミ

で取り沙汰されている現状です。

つきましては、このような社会的な事情をご理解の上、平成 24年度の予算

編成には予算に反映していただきたい。

また、最低賃金が引き上げられることが確実です。役務の契約も人件費が割

高となり、同様の措置をお願いいたします。
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相模原事務用品協同組合

代表理事 北村和隆

代表理事 河本永一

相模原市設計協同組合

代表理事 篠崎正信

相模原市印刷広告協同組合   三
代表理事 長田 功
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